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Zitat von Zarate_66 

Hoffe der Fliegenfänger ist bald weg

Wieso Fliegenfänger ?

Die 200 k€ sind nicht fix - auch wenn die Darmstädter ziemlich gute Spiele zuletzt abgeliefert
haben, werden sie sich mit 3-5 anderen Mannschaften um einen der beiden
Direktaufstiegsplätze streiten - und sie müssen künftig das Spiel machen, die meisten anderen
Mannschaften werden auf Konter setzen. Das haben die Darmstädter ziemlich schnell zu lernen.

M.a.W.: 750 k€ ohne Zuschläge wären besser gewesen... und immer noch sehr günstig... bei
dem überhitzten Tranfermarkt 

Und Kempe verstehe ich auch nicht - hat er Angst vor Liga 1 ?
Falls ja, glaubt er evtl. nicht an einen Darmstädter Aufstieg.... aber an einen Nürnberger ?

Nur zur Vorsicht 
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